Zeitschrift: Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue

française

Band: - (1997)

Heft: 97

Vorwort: Éditorial

Autor: Jonneret, Pierre

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 19.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

oici le second numéro de notre nouvelle série. Pas franchement révolutionnaire ni dans la forme ni dans le contenu mais avec de petites touches qui marquent une certaine orientation.

D'abord une revue à vol d'oiseau des événements qui ont marqué l'actualité suisse au cours des semaines écoulées. Nous ne prétendons pas, en tant que revue mensuelle, donner des «nouvelles» au sens strict du terme. Nous nous bornons à rappeler certains faits. Mais pour ceux qui ne disposent ni de câble, ni de parabole, ni d'abonnement aux journaux du pays, nous sommes là désormais pour présenter un éphéméride avec le concours avisé d'Henriette Nicolet qui sait pêcher pour vous dans la presse de tous les jours la nouvelle qu'il faut retenir pour ne plus être loin des choses du pays, pour voter en connaissance de cause, pour ne plus être un émigré isolé dans son coin. C'est un peu ça le Messager Suisse, à côté de la presse conventionnelle et du ronron associatif. Nous avons aussi des dossiers pour répondre à la question « Où en sommes-nous? » : telle est l'étude de Jeanne Hersch qui trace d'un trait précis le rôle de la Suisse dans les relations internationales et aussi les pro-

blèmes intérieurs qui la confrontent. Message d'espoir et de lucide avertissement. Tel est aussi le dossier des fameuses négociations bilatérales entre nos autorités et les pays de la Communauté européenne. Cela avance, discrètement, mais leur issue nous concernera tous. Concernera, car une certaine tendance à pratiquer le fait accompli dans la réserve administrative n'est pas, chez nous, ce qui est toujours le plus gratifiant. L'empreinte des choses et des pouvoirs en place nous étreint parfois dans leur secret régalien. Au surplus, nous tenons aussi à rappeler comment nous vivons en tant que Suisses de France et quels furent et sont ceux qui marquent et ont marqué notre présence dans le pays d'adoption.. C'est un programme qui, nous l'espérons, sera propre à fidéliser nos amis et ceux que vous nous apporterez en faisant connaître ce magazine, en expliquant sa différence. Que tous ceux qui veulent recevoir des numéros supplémentaires du journal nous le disent. Nous les leur enverrons volontiers. Ne sommes-nous pas solidaires de notre avenir?

PIERRE JONNERET